

前回いただいたご意見への対応状況（北部第1区連合町会）

○あおもり桜マラソンの交通規制を周知してほしい。

2023大会では、フェリー大橋側道ルートは使用せず、木材港を経由するルートのみを走行させるとともに、国道280号線から木材港への迂回ポイントには誘導員を配置しました。

交通規制等については、地域住民への回覧などこれまでの取組に加え、隣接自治体である蓬田村、外ヶ浜町の広報紙（4月号）や新聞・テレビ・ラジオなどを通じて、広く周知しました。



あおもり桜マラソン開催風景写真

○ハザードマップの説明会をやってほしい。

ハザードマップの説明会については、市ホームページ、あおもり出前講座開催募集案内、地域コミュニティ支援ガイドブック等にて周知し、依頼のあった団体に職員を派遣して説明会を行っています。

日の出町会においては令和5年1月14日に、北部第1区連合町会においては同月26日に防災講話の中でハザードマップの説明をしました。



防災講話の風景写真

○八甲田山における風力発電について教えてほしい。

八甲田山周辺地域の眺望・水源や陸奥湾の生態系などを守るため、令和5年8月16日に立地自治体（青森市、十和田市、平内町、野辺地町、七戸町、東北町）から株式会社ユースエナジーホールディングスに対して、（仮称）みちのく風力発電事業の白紙撤回を求める意見書を提出するとともに、8月23日に県知事に対して事業の白紙撤回の協力を求める要望書を提出しました。その後、事業者は10月10日に「（仮称）みちのく風力発電事業の取りやめ」を発表しました。



県知事への要望書提出時の写真